UNSER TEAM FÜR SAARLOUIS.





Carsten Quirin Bürgermeister

AUFBRUCH UND NEUE STÄRKE.

Saarlouis braucht Führung und Zusammenarbeit. Das Rathaus braucht wieder ein Team an der Spitze, das gemeinsam an einem Strang zieht: Für Saarlouis. Deshalb: Marc Speicher wählen.



Saarlouis kann mehr! 💥



MARC SPEICHER.

Ein neuer Oberbürgermeister für Saarlouis.





Liebe Saarlouiserinnen, liebe Saarlouiser,

Saarlouis ist meine Heimat – und meine Leidenschaft. Hier bin ich geboren. Und in Roden in der Hochstraße aufgewachsen. Früh habe ich mich in Vereinen und im Ehrenamt für unsere Stadt engagiert. Ehrenamt und füreinander da sein, das habe ich zuhause so von meiner Mutter, meinem Vater und meinen beiden Schwestern gelernt. Ich bin 39 Jahre alt, verheiratet mit Laura und seit Oktober sind wir Mama und Papa unseres kleinen Sohnes Anton.

Mir wird von vielen in der Politik zu viel geredet. Ich finde: Saarlouis muss ins Machen kommen! Unsere Stadt braucht wieder mehr Zusammenhalt, aber wir brauchen auch wieder mehr Führung und langfristiges Denken und Handeln. Dafür will ich meine Erfahrung und meine Kompetenz einbringen.

Nach dem Abitur am Robert-Schuman-Gymnasium habe ich eine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der KSK Saarlouis gemacht. Danach habe ich in Teilzeit weitergearbeitet – auch um mir das Studium zu finanzieren – und neben einigen Jobs wie im AstA und Praktika bei KPMG oder als Lehrbeauftragter, mich weiter vielseitig ehrenamtlich engagiert. Unter anderem bin ich seit 19 Jahren im Stadtrat und seit vielen Jahren in vielen Saarlouiser Vereinen Mitglied. Mein Hochschulstudium habe ich an der Universität des Saarlandes abgeschlossen. Seit 2017 bin ich Landtagsabgeordneter, seit 2018 Vorsitzender des Haushaltsprüfungsausschusses. Außerdem zuständig für Arbeitsmarkt, Industrie- und Wirtschaftspolitik in der Landtagsfraktion.

Ich möchte für unsere Stadtteile, für Saarlouis und vor allem für Sie arbeiten. Als ein Oberbürgermeister, der zuhört und der sich kümmert. Nicht immer kann die Antwort "Ja" lauten, aber "nicht zuständig" gibt es mit mir als OB nicht!

Saarlouis braucht Aufbruch und neue Stärke. Und wieder ein Team an der Spitze des Rathauses. Zusammen mit dem neuen Bürgermeister Carsten Quirin, dem neuen Beigeordneten und den Beschäftigten werde ich dafür sorgen, dass Saarlouis ins Machen kommt.

Ich will, dass wir wieder die Stadt werden, die wir einmal waren und die wir sein können: Eine Stadt mit Geschichte, noch mehr Zukunft und ganz viel Zuversicht!

Dafür bitte ich Sie um Ihre Stimme! Und vor allem um Ihr Vertrauen!

Marc Inla

Marc Speicher

Zeit für den Wechsel: Aufbruch und neue Stärke für Saarlouis.

Ihr direkter Kontakt zu mir:

Q 0177 6497705

marc.speicher@saar.cdu.de

Heiligenstraße 38, 66740 Saarlouis

marc-speicher.de

MarcSpeicherMdL

marcspeicher





Sie haben Fragen zur Briefwahl oder benötigen hierbei Hilfe? Dann wenden Sie sich gerne an uns. Telefon Anja Monter: 06831/966 7373 • E-Mail: saarlouis@saar.cdu.de

MEINE ZIELE

ARBEITSPLÄTZE & WIRTSCHAFT

Wirtschaftsförderung muss Chefsache sein im Rathaus! Diversifizierung der Wirtschaft: Ich habe die Initiative ergriffen, damit in Saarlouis entschieden wird, welche Betriebe nach der Teilschließung von Ford auf den Röderberg kommen. Diese Initiative wurde einstimmig vom Stadtrat angenommen und die Landesregierung hat eingelenkt. Breiterer Branchenmix, Wertschöpfung und gute Arbeitsplätze hier daheim – für heute und morgen. Und im Südwesten der Stadt: Umsetzen des Bürgervotums zur Erweiterung des Lisdorfer Bergs als ökologisches Industrie- und Gewerbegebiet. Neue Ansiedlungen im Sinne der wirtschaftlichen Diversifizierung unserer Stadt: Für Wertschöpfung, Wohlstand, Aufträge und Arbeitsplätze für heute, die Kinder und Enkel.

SICHERHEIT, ORDNUNG, SAUBERKEIT: SICHER LEBEN

Viele fühlen sich in Saarlouis und in den Stadtteilen nicht mehr sicher. Deshalb klarer Schwerpunkt bei mir als OB auf Sicherheit, Ordnung, Sauberkeit hier bei uns daheim in Saarlouis. Die Stadtpolizei muss gestärkt werden, es braucht eine Ordnungspartnerschaft mit Bundespolizei und Landespolizei. Außerdem muss die Stadtpolizei mehr in die Stadtteile. An den Bahnhof soll eine Citywache der Stadtpolizei. Darüber hinaus u.a. eine schnelle Eingreifgruppe des NBS gegen Müllsünder.

ORTSUMGEHUNG: OSTRINGBAU VOR BRÜCKENBAU

Der Ostring muss vor dem Neubau der Brücke (BW 99) kommen. Saarlouis muss hier geschlossen gegen die Pläne der Landesregierung kämpfen, sonst droht der Verkehrskollaps in Fraulautern, Steinrausch, Roden und der Innenstadt. Daher braucht Fraulautern den schnellen Anschluss an die B51, damit die Ortsumgehung vor dem Brückenneubau kommt. Das bedeutet Abriss der jetzigen Brücke und ein Ortszentrum für Fraulautern. Und mehr Lebensqualität und Wertanstieg der Häuser und Grundstücke für tausende Fraulauterner Bürger.

BIODIVERSITÄT & ÖKOLOGIE

Ich möchte, dass Saarlouis Modellkommune für Biodiversität wird. Außerdem Klima- und Artenschutz, Ausbau des Hausbaumprogramms und Intensivierung des Leitziels als Vorbildstadt für den Schutz von Natur, Klima und Umwelt. Zudem ein Programm zur Entsiegelung von Flächen (Saarlouis als "Schwammstadt") zum Schutz von Umwelt sowie der Häuser und Keller u.a. bei Starkregenereignissen. Global denken, lokal handeln: Klima-, Natur- und Umweltschutz beginnen vor Ort.

STARKE STADTTEILE

Umsetzung der Stadtteilentwicklungskonzepte für die Stadtteile Neuforweiler, Picard, Beaumarais und Lisdorf, intensivierte Fortführung der Städtebauförderprogramme für Fraulautern und Roden sowie Neubau einer Vereinshalle auf dem Steinrausch.

ATTRAKTIVE INNENSTADT. SAARLOUIS-GEFÜHL

Ich will wieder mehr inhabergeführte Geschäfte, u.a. mit einer Fachgeschäftsstrategie. Außerdem: Erhalt der Parkplätze auf dem Großen Markt, schneller Bau eines neuen Parkhauses mit über 500 Parkplätzen auf dem Zeughausplatz direkt in der City, Sanierung Parkhaus Lisdorfer Straße insbesondere für Dauerparker. Ferner Herausstellen des historischen Charakters des Großen Marktes, Schutz und Erhalt der historischen Platanen sowie mehr Grün und Aufenthaltsqualitat. Wir wollen außerdem mehr Aufenthaltsqualität in unserer Stadt durch Kleinkunst, Kunst und kleine Musikabende sowie Akzentuierung unserer einzigartigen Saarlouiser Geschichte.

ZUSAMMENLEBEN

Wir wollen die familienfreundlichste Stadt des Saarlandes werden. Ein Willkommenspaket für Neugeborene sowie u.a. mehr Kitaplätze. Es braucht wieder mehr Respekt voreinander, Fairness und Anstand. Deshalb u.a. Schaffen örtlicher Angebote und von Begegnungsräumen. Mehr Wertschätzung von ehrenamtlich engagierten Bürgern, Stärkung der Vereine, Förderung von Mehrgenerationenkonzepten sowie Bau von Dorfgemeinschaftshäusern. Außerdem will ich Saarlouis als Europastadt wieder stärker in den Mittelpunkt stellen mit attraktiven Kulturangeboten und einer attraktiveren Emmes!

